

ELGOIBAR



Un momento de la final del torneo de pala masculino que se disputó el pasado año en el frontón de Kalegoen plaza. J. LEON

Los torneos de pala regresan con la intención de contar con más participantes de la localidad

Los campeonatos masculino y femenino arrancarán en abril y las personas interesadas en participar pueden apuntarse hasta el próximo día 7 de marzo

JABI LEON

ELGOIBAR. El club de pelota Lagunak ha organizado una nueva edición de los torneos de pala (femenino y masculino) que en los últi-

mos años se disputan en el frontón de Kalegoen plaza.

Los campeonatos (el femenino será el 12º y el masculino el 8º) se jugarán de manera similar a las ediciones precedentes; esto es, con una fase inicial a modo de liguilla y una posterior fase eliminatoria (a partido único) de la que saldrán las parejas que disputarán las finales por el título.

En cualquier caso, el club de pelota elgoibartarra ha mostrado su deseo de que los torneos de pala recuperen su carácter popular «con la participación de más pare-

jas del pueblo, especialmente en la competición femenina». Esto es así «porque en los últimos años nos hemos dado cuenta de que acuden a participar muchas parejas que están acostumbradas a competir en diferentes torneos y que tienen mucho nivel, lo que echa para atrás a las personas aficionadas a la pala que hay en el municipio».

Según los responsables del club Lagunak, «el pasado año en algunos partidos hubo mucha diferencia de nivel y ese desequilibrio no es atractivo ni para quienes par-

ticipan en el torneo ni para los espectadores; cuando lo que queremos es ver la plaza llena de gente viendo los partidos».

Varios alicientes

Con el objetivo de incentivar la participación de aficionadas y aficionados locales, este año la participación en los torneos de pala será gratuita. Además, gracias a la colaboración del Consistorio elgoibartarra, las parejas inscritas podrán utilizar de manera gratuita el frontón de la Ikastola para entrenar (durante las horas en las que el equipamiento esté libre); y todas y todos los participantes disfrutarán de una cena.

Las inscripciones para estos torneos (empezarán en abril y concluirán el 20 de junio) pueden realizarse hasta el 7 de marzo. Para apuntarse al torneo femenino se puede llamar al número [646 801 407](tel:646801407) (Yolanda) y para el masculino al [690 612 927](tel:690612927) (Aitor).

El CDE pide a la afición que acuda a Mintxeta a animar al 'Haundi' y al equipo de regional

J. L.

ELGOIBAR. La directiva del Club Deportivo Elgoibar ha hecho un llamamiento especial a la ciudadanía para que acuda este fin de semana a Mintxeta a animar al 'Haundi' masculino y al equipo de Primera Regional, que afrontan momentos clave de la temporada.

Para empezar, el equipo de Primera Regional recibirá esta tarde (a las 18.00 horas) al Tolosa, en el duelo correspondiente a la cuarta jornada de la fase de ascenso a Preferente.

Los entrenados por Amets Isasti han sumado 4 puntos en las tres primeras jornadas de la liguilla, en la que están inmersos 16 equipos, pero se muestran esperanzados en poder concluir la competición entre los cuatro mejores. De ser así, lograrían subir a la categoría de Preferente.

Por su parte, el 'Haundi' de la División de Honor masculina afronta mañana (a las 17.00 horas) un nuevo duelo de gran trascendencia en su lucha por evitar el descenso.

Los elgoibartarras (tienen 20 puntos y ocupan el puesto 15º de la tabla) no lo tendrán nada fácil; toda vez que recibirán en Mintxeta a un Añorga (2º con 42 puntos) que está cuajando una campaña excepcional y es uno de los principales candidatos a conseguir el ascenso a Tercera RFEF.

En estos momentos el 'Haundi' se encuentra a un solo punto de los puestos de descenso, por lo que el apoyo de la afición es más necesario que nunca.

Unos 140 estudiantes de piano participan hoy en un encuentro en la Musika Eskola

Acuden alumnos de Elgoibar, Zestoa, Orio y Zarautz

J. LEON

ELGOIBAR. Elgoibar será durante la jornada de hoy una de las siete localidades vasca (el resto son Alegria-Dulantzi, Arrasate, Ermua, Errenteria, Getxo y Amasa-Villabona) que acogerá un encuentro de pianistas organizado por la Asociación de Escuelas de Música de Euskal Herria.

La cita en Elgoibar tendrá lugar entre las 09.30 y la 18.00 horas en el auditorio de la escuela de música y danza Inazio Bereziartua, en el que actuarán 140 estudiantes de piano de las escuelas de música de Elgoibar, Zestoa, Orio y Zarautz.

Organizados para servir como lugar de encuentro de alumnas y alumnos de piano de toda la geografía vasca, los encuentros como el que se va a celebrar este sábado en Elgoibar servirán para que los estudiantes de piano pon-



Una joven toca el piano en un certamen. JOSÉ MARI LÓPEZ

gan a prueba sus habilidades musicales; toda vez que todos los participantes en el evento se subirán al escenario para interpre-

tar una pieza musical.

En este sentido, cabe señalar que la gran mayoría de las actuaciones serán individuales; aun-

que también habrá una categoría especial para tocar el instrumento a cuatro manos, esto es, por parejas.

En cualquier caso, el certamen que se va a llevar a cabo en Elgoibar constará de cuatro categorías diferentes para los distintos tramos de edad.

En la categoría A tomarán parte las niñas y niños menores de 11 años, en la categoría B los pianistas de edades comprendidas entre los 12 y los 14 años, en la categoría C el alumnado de entre 15 y 18 años y en la categoría D las y los alumnos de piano mayores de 18 años.

Al finalizar las actuaciones correspondientes a cada una de las citadas categorías el alumnado participante recibirá su correspondiente diploma.